



野中清水



仙北市立神代中学校 学校報
No.5 令和4年4月18日(月)

目指す姿

先日は、PTA・体文総会に多数のご参加をいただきありがとうございました。

PTA総会では、今年度の目指す姿についてお話ししました。

目指す学校像

信頼でつながり、学ぶのが・つとめるのが楽しい神中

- ・安全を最優先し、安心して活動できる学校
- ・思いやりにあふれ、はつらつと、笑顔の絶えない学校
- ・生徒の体力、心力、知力を伸ばす学校
- ・ふるさとの元気の源となり、地域の力を取り入れ、地域と共に成長していく学校

目指す生徒像

思いやりの心で行動し、将来の夢に向かって日本一の努力をする神中生

- ・希望の光と思いやりと挑戦する心を持ち、何事にも根気強く取り組める生徒
- ・他と関わり、応援・感動・貢献・主体的な自己表現ができる生徒
- ・自己の成長を自覚し、自己有用感をもって、笑顔で協働し創造できる生徒
- ・将来の生き方を考え、生命の輝きを求め行動できる生徒

目指す教師像

自ら研鑽に努め、主体的に学校経営に参画し、寄り添い、支え導く神中職員

- ・生徒の可能性やよさを認め、確かな学力を支える教職員
- ・自らを律し、笑顔で生徒に接し、共に歩む教職員
- ・生徒の成長、学校・地域の発展に寄与できる同僚性のある教職員
- ・生徒・保護者・地域から信頼される教職員

以上の姿の達成に向け、これまでの伝統を継続するするとともに、新たな取組にも積極的に挑戦してまいります。特に、地域との連携を密なものにしていきたいと考えておりますので、ご協力よろしくお願いたします。

こう成長してほしい

こんな大人に成長してしてほしい

お子様に対する思い 1

保護者の皆様から「お子様への思いについて」をいただきました。ご協力に感謝いたします。

- ・自分の思い・考えを伝えられる力、コミュニケーション力を身に付けてほしい。
- ・仲間を大切に、将来目指す自分の夢に向かって勉強することの大切さを感じてほしい。
- ・夢や目標を見付け、自分を信じて挑戦や失敗を経験し、大きくたくましく成長してほしい。失敗を恐れず、何事にもチャレンジしてほしい。周りの目を気にしすぎないでほしい。物事を小さく捉えず、世界にはばたく人間になってほしい。
- ・大人になった今だから言えるのは、やっぱり学生時代もっと勉強しておけばよかったと思うことです。自分の子どもには、そう思ってもらいたくないのでちゃんと学んでほしいです。ゲーム、インターネット、SNS、様々な情報がいろいろと飛び交っていますが、メリットもあるのでよい点は活用し、勉強に結び付けて成長してほしい。

これらの思いに答えていけるよう、子ども達としっかりと向き合い、生き生きと学校生活を送ることができるよう全校体制で臨んでまいります。お気付きの点等ございましたら学校までお知らせください。(学校44-2110)

QRコードをご利用ください

本校のホームページへは、上記QRコードをご利用ください。月行事予定、活動・受賞状況等を更新してまいります。

対外試合自粛期間延期

コロナウイルス感染症感染拡大に伴い、自粛期間が4月28日(金)まで延期となりました。

これまで鍛えた力を試す機会がどんどんなくなり、歯がゆい思いをしております。何卒ご理解いただきますようお願いいたします。